

10 Port-Gentil

Œuvres de bienfaisance

La Croix-Rouge locale offre 700 kits scolaires

CNE
Port-Gentil/Gabon

Une dotation très inférieure à celle de l'année écoulée qui avait touché 1 500 enfants issus des familles démunies.

CETTE année, la moisson n'a pas été très fructueuse pour le comité provincial de la Croix-Rouge de l'Ogooué-Maritime. En effet, pour cette rentrée scolaire, seulement 700 kits scolaires ont été distribués aux enfants de familles nécessiteuses. Soit 800 kits en moins que l'an passé. Une situation liée, apprend-on, au contexte économique difficile actuel.

Le coordonnateur par intérim de l'antenne locale de la Croix-Rouge, Ridjo



Photo : CNE

Geste symbolique de remise d'un kit scolaire à une bénéficiaire.



Photo : CNE

Plusieurs élèves étaient accompagnés de leurs parents.

Komlan, a d'ailleurs confié que «les partenaires réagissent de moins en moins favorablement depuis que la crise économique s'est installée.» D'où, de facto, la révision à la baisse du nombre d'enfants bénéficiaires cette année. « Pour cela,

nos volontaires ont donc dû réactualiser leurs fichiers en priorisant les plus nécessiteux. Histoire de pérenniser un rituel annuel auquel nous ne pouvons plus déroger, malgré les difficultés actuelles. Cette initiative s'inscrit dans le volet social de

notre organisme», a ajouté M. Komlan. A noter que la cérémonie de remise de kits s'est déroulée au siège de la Croix-Rouge locale situé dans l'enceinte de la Foire municipale. Les heureux bénéficiaires sont des enfants issus des familles

démunies, inscrits en classes de CP jusqu'en Terminale. Mme Livia, au nom des parents des enfants bénéficiaires, visiblement émue, a d'abord dit «merci» au comité provincial de la Croix-Rouge gabonaise qui, chaque

rentrée scolaire, leur vient en aide dans ce sens. Avant de demander à leurs enfants de faire un bon usage des fournitures reçues. Et d'encourager, par leurs bons résultats attendus, la Croix-Rouge locale à poursuivre son élan humaniste.

Lutte contre l'échec scolaire

La solution de l'ONG Paul Sarah

FAE
Port-Gentil / Gabon

C'est dans ce souci que le bureau exécutif de cette Organisation non gouvernementale, dirigée par Scholastique Maganga, a échangé avec les parents d'élèves issus des familles démunies.

INSCRIRE des enfants issus de familles démunies dans des établissements scolaires et leur offrir des kits scolaires est louable et salubre. Mais, faut-il encore s'assurer qu'ils vont en tirer le meilleur parti et donner satisfecit en fin d'année.

Cette préoccupation, L'ONG "PaulSarah" en fait sienne. C'est pourquoi,



Photo : Sidonie Ambongula

Les parents d'enfants pris en charge lors de l'échange avec....

cette année scolaire, elle a pris en charge plus d'une trentaine d'enfants des familles économiquement vulnérables du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, dans le cadre de son projet-pilote. Lors de la réunion, la présidente de PaulSarah,

Scholastique Maganga, est revenue sur la charte de partenariat contresignée par chaque parent en début d'année et qui fixe les devoirs et les obligations de chaque partie. Un comité a ensuite été mis en place. Il sera présidé par Valère Lubang



Photo : Sidonie Ambongula

...la fondatrice de l'ONG PaulSarah, Scholastique Maganga.

Reckawe, qui a pour secrétaire Nina Raïssa Avome Avebe, et pour porte-parole M. Dougandaga Kam-bissi. Le profil des enfants scolarisés, dont certains ne sont pas passés par le cycle du pré primaire et qui découvrent l'école pour la pre-

mière fois – ne savent donc ni lire ni écrire – a amené l'assemblée à prendre des mesures exceptionnelles à explorer pour mieux accompagner ces derniers. L'ONG a donc proposé aux parents, qui ont accepté, que soit noué un partenariat avec la bi-

bliothèque Imya, où des bénévoles encadrent régulièrement des apprenants dans des activités de lecture, d'écriture et, plus généralement, d'adaptation à la vie scolaire. Pour cela, l'emploi du temps validé leur donne deux jours : les mercredis après-midi et les samedis. Reste maintenant aux parents de veiller à ce que les concernés ne s'absentent pas. Le comité a arrêté l'idée d'une liste de présence... pour une meilleure traçabilité. Les parents ont appris que les enfants reçus bénéficieraient régulièrement d'activités périscolaires (sorties, visites-découvertes...) et qu'un arbre de Noël sera organisé à leur intention au mois de décembre prochain.

**Journée mondiale de lutte contre la poliomyélite
Les clubs Rotary de Port-Gentil à l'œuvre**

JPA
Port-Gentil/Gabon

"Doyen" et "Ozouri" ont accordé leurs violons pour commémorer, ensemble, la Journée mondiale de lutte contre la poliomyélite.

ÉRADIQUER la poliomyélite est l'un des principes directeurs du Rotary à travers le monde. Samedi dernier, la Place du Rotary, située non loin de l'École nationale de commerce de Port-Gentil, a servi de cadre à la commémoration de la Journée mondiale de lutte contre la polio. Germain Olindi et Achille Ella Ondo, respectivement présidents des clubs



Photo : Jean Paulin Alloghno

La séance de fitness a mobilisé plusieurs personnes.

Doyen et Ozouri, ont mis à profit cette occasion pour organiser une séance de fitness afin de sensibiliser la population aux bienfaits du sport. Pour participer, chaque rotarien a déboursé 10.000 francs. Les

Rotaracts et le public 5.000 francs. Donnant ainsi droit à une collation et à un tee-shirt. «Nous avons pu collecter une somme de 1.000.000 francs. Cet argent servira à acheter les vaccins contre



Photo : Jean Paulin Alloghno

Au terme de la séance, les Rotariens des clubs Doyen et Ozouri ont posé pour la postérité.

la polio», a confié le Rotarien Gatién Matsahanga. Non sans ajouter que « depuis 1995, les Rotariens ont versé plus de 800 millions de dollars et consacré un nombre incalculable d'heures de travail à la

vaccination de plus de 2 milliards d'enfants dans 122 pays.» Selon les spécialistes, grâce aux efforts consentis par le Rotary et ses partenaires, les cas de polio ont été réduits à

99%. Du coup, 5 millions d'enfants ont pu échapper à la paralysie, et plus de 250.000 vies ont été épargnées. Même si l'Afghanistan, l'Inde, le Nigeria et le Pakistan sont les quatre pays où la poliomyélite fait encore des ravages. Or, le but du Rotary – organisation humanitaire mondiale très influente, constituée d'hommes et de femmes issus du monde des affaires, des professions libérales et du monde civique – est l'atteinte d'un monde sans polio qui constitue une menace pour les enfants à travers la planète. Le Gabon, a-t-on appris, fait partie du district 9150 du Rotary international et compte huit Rotary clubs, dont deux à Port-Gentil.